

# *De un sindicato obrero separan a 3 comunistas*

---

*Continuarán trabajando  
pero no serán líderes*

---

En el Ministerio del Trabajo se firmó una resolución relacionada con la campaña anti-comunista iniciada por el Gobierno, por la que se destituye a tres dirigentes locales de la Sección Sindical de la Cervecería "La Tropical", pertenecientes al Sindicato de Cerveceros de La Habana.

Los dirigentes que han sido destituidos, son: Antonio Santos, Mario Méndez y José Pardo.

Para ocupar los cargos de los comunistas mencionados se nombró a los dirigentes no comunistas Fernando Díaz, secretario de Organización; Jesús Jiménez, secretario de Actas y Ángel Ramos, secretario de Finanzas del citado sindicato.